

Vitaswiss Dietlikon

## Warum in die Ferne schweifen?

**Wenn das Gute so nahe liegt? Dies dachte sich die Wanderleitung und stellte eine wunderbare Rundtour auf dem Zürichberg zusammen. Die Rückschau.**

Entsprechend kurz war die Anreise und deshalb konnte man sich die etwas längere Anfahrt mit der Nostalgieischen Zahnradbahn (1895) gönnen. Diese beförderte die Vitaswiss-Gruppe vom Römerhof über ein schönes Waldstück bis zum Hotel Dolder.

Ab dort ging es zu Fuss an der Kunsteisbahn vorbei und weiter, wo bereits das erste Mal gestoppt wurde, um einen Blick auf den Zürichsee zu erhaschen. Zugegeben, dieser lag noch unter einem dünnen Nebelschleier, was aber überhaupt nicht störte, da die Sonne bereits vom Himmel lachte. Weiter ging es über einen Panoramaweg bis zum Schlachtendenkmal und bergab via Waldhüsli Richtung Schwamen-

dingen. Der Wanderleiter wusste an diversen Stellen Geschichtliches zu berichten, was den Spaziergang sehr abwechslungsreich machte.

In der Wirtschaft Ziegelhütte wartete eine warme Suppe und ein Tee auf die Wanderschar. Nach der Rast schien die Sonne mit aller Kraft und hatte auch die letzten Nebelfelder verschwinden lassen.

### Ziel: das Gfellergut

Fröhlich ging es weiter zum Sozialpädagogischen Zentrum Gfellergut, wo alle den Handwerkerladen bestaunten. Es folgte ein kurzer, steiler Anstieg zum Sagentobel und nochmals ein paar Höhenmeter bis zur Chäsalp. Das Wetter war



*Die Vitaswiss-Gruppe unterwegs mit Ausblick auf die Stadt Zürich. (Foto zvg)*

herrlich, so wurde kurzerhand abgesprochen, ob man den Weg zum Loorenchopf-Turm auslassen, und dafür einen Kaffee im sonnigen Garten des Toblerhofs trinken soll. Freudig wurde dem zugestimmt, denn das Geniessen sollte ebenfalls nicht zu kurz kommen.

Darauf folgte ein letzter Abschnitt zurück zur Dolderbahn und rundete die Wanderung ab. Nach diesem

Marsch waren die Rückmeldungen positiv. Das war bestimmt dem herrlichen Wetter zu verdanken, aber auch, weil die Sportferien gut mit dieser Wanderung überbrückt wurde. Ab dieser Woche können sich wieder alle Vitaswiss-Mitglieder bewegen und die vielseitigen Kurse wie zum Beispiel Atemgymnastik, Fit-Gym, Pilates, Yoga und vieles mehr besuchen. (Eing.)